

de los mismos, y que este hecho desmonta la posible lógica de las acusaciones del ex alcalde”.

“Miguel Zaragoza ya acusó a la plataforma públicamente de estos hechos el mismo día del pleno de la moción de censura, el 23 de diciembre y entonces ya negamos cualquier implicación con la autoría de los panfletos”, afirmó el portavoz de la plataforma.

Negación de la autoría

De esta forma, la Plataforma Anti-vertedero vuelve a negar la autoría de los panfletos, señalando que “en cualquier comunicación que se difunde siempre se hace constar la autoría”.

Desde la plataforma esperarán la citación del juzgado para esclarecer los hechos, pero afirman que “este tipo de acciones no aportan nada positivo, sólo obtener publicidad por parte del ex alcalde y crispar más los nervios del pueblo de Les Coves”. “Más grave nos parece prohibir en el último pleno presidido por el ex alcalde la entrada a miembros de la plataforma de la Salzadella y Torreblanca o negar un espacio público a la plataforma para una conferencia de un reconocido oncólogo valenciano”, concluyeron los representantes de la Plataforma Antivertederos.

Batalla al vertedero

El vertedero de Les Coves se incluye en un programa urbanístico industrial que se autorizó el día 15 de diciembre, en el impasse entre la primera y segunda moción de censura. No obstante, el nuevo equipo de gobierno anunció que planteará batalla contra un vertedero que rechaza buena parte de la población, además de las multitudinarias concentraciones coordinadas desde la plataforma.

El PAI incluye otras industrias, como una de aspas de aerogeneradores. El nuevo Ayuntamiento ha manifestado su intención de reunirse con la empresa promotora para tratar de que el proyecto se mantenga, pero sin el vertedero.

Levante

GENER 07

BASURAS

Más de cien mil habitantes de Els Ports-Maestrat sufren la falta de gestión del consorcio de residuos.

Los 49 pueblos del plan zonal I aportan 63.525 euros por servicios que no reciben en su totalidad.

Consortio. Los alcaldes en una junta del ente consorciado celebrada en el ayuntamiento de Benicarló.

Ramón Pardo, Castelló



Un grupo de alcaldes de los 49 que forman parte del consorcio del plan zonal de residuos del área I (Ports--Maestrat) han trasladado a los responsables del ente su malestar, acompañado de varias quejas, por el hecho de tener que afrontar el pago de unas cantidades anuales para sufragar los gastos de mantenimiento administrativo del ente sin que reciban a cambio los servicios que éste debería facilitarles. Apuntan que tras más de cuatro años de funcionamiento aún están a la espera de que se desbloquee la construcción del vertedero de Cervera y se complete la red de ecoparques. De ahí que se haya requerido al consorcio la documentación acreditativa del uso de esas aportaciones que, en el caso de los ayuntamientos, supone 63.525 euros anuales.

El representante de la Diputación de Castelló y vicepresidente del área de Medio Ambiente, Vicente Aparici, restaba ayer importancia a la denuncia de los municipios y recordaba que «tras el retraso en la construcción del vertedero de Cervera está la movilización, vía plataformas, realizada por el alcalde de Càlig, que es del PSPV». Además, defiende la gestión de los órganos del consorcio porque «su función es sacar adelante el proyecto de gestión, que ya está adjudicado a una empresa, lo que ocurre es